



GRIB Jaya Pesisir Selatan Solid Dukung Pencalonan RA-Nasta

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 1, 2024 - 16:17



Pesisir Selatan– Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya Dewan Pimpinan Daerah (DPC) Kabupaten Pesisir Selatan menyatakan dukungan penuh terhadap keikutsertaan pasangan Rusma Yul Anwar dan Nasta O Nasrul Abit (RA-Nasta) dalam Pilkada 2024 ini di daerah setempat.

Hal tersebut disampaikan langsung oleh Ketua DPD GRIB Jaya Pesisir Selatan, Roni Pestalozi, pada hari ini di Painan, 01 Desember 2024.

Dukungan dari organisasi kemasyarakatan yang berada di bawah pembinaan Presiden Terpilih Prabowo Subianto ini memberikan angin segar bagi pasangan tersebut.

Roni menegaskan bahwa GRIB Jaya Pesisir Selatan siap bergerak secara massif untuk memenangkan RA-Nasta dan menjaga kondusivitas pelaksanaan Pilkada.

"Dengan kekuatan anggota yang mencapai lebih dari 500 orang dan tersebar di berbagai kecamatan, kami optimis dapat memberikan kontribusi signifikan bagi kemenangan pasangan RA-Nasta," ujar Roni.

Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar, menyambut positif dukungan dari GRIB Jaya. Ia memberikan apresiasi atas soliditas organisasi ini dan mendorong agar GRIB Jaya terus berkembang serta berperan aktif dalam pembangunan daerah.

"Saya berharap GRIB Jaya dapat menjadi mitra strategis pemerintah dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat Pessel," ungkap Rusma.

Dalam kesempatan tersebut, Roni Pestalozzi juga menyampaikan pesan dari Ketua Umum GRIB Jaya, Hercules Rosario Marshal.

Ketua Umum menekankan pentingnya peran anggota GRIB Jaya sebagai sosok yang dapat menjadi teladan bagi masyarakat.

"Anggota GRIB Jaya harus hadir di tengah masyarakat dengan membawa nilai-nilai positif dan siap membantu sesama," tegas Roni menyampaikan pesan ketua umum.

Sementara itu, Ketua DPC GRIB Jaya Lengayang, Rio Tirtonadi, beserta Sekretaris Elli, menyatakan kesiapannya untuk membesarkan organisasi di tingkat kecamatan.

Sebagai bentuk keseriusan, DPC Lengayang telah menyiapkan kantor sekretariat dan dalam waktu dekat sudah bisa ditempati.

Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, GRIB Jaya Pesisir Selatan optimis dapat mencapai target yang telah ditetapkan.

Organisasi ini berkomitmen untuk terus solid dan bersinergi dengan pemerintah dalam membangun Pesisir Selatan yang lebih baik.